



10 de octubre de 2024

Con la Aprobación de una Masiva Asamblea

Ante la presencia de un numeroso grupo de afiliados y asociados (con la participación de los Servicios Sociales, Gremiales Internas, Entidades de Jubilados y Pensionados del Personal Superior y demás agrupaciones representativas) que demostraron la altísima importancia que tiene la Asociación Mutualista, se realizó la Asamblea Ordinaria prevista para el 9 de octubre bajo la supervisión de dos veedores pertenecientes al I.N.A.E.S en donde, luego de un pormenorizado informe de la situación se procedió a votar los puntos contenidos en el Orden del Día.

La gran y participativa concurrencia se expresó contundentemente para aprobar el informe de la Mesa Directiva y apoyar el balance, el cuál mostró en números el impacto negativo que produjo la devaluación de fines del 2023 que llevó el costo de los medicamentos, insumos, prestaciones y prótesis a valores siderales (anualizada, casi un 400% promedio), **y muy superiores -incluso- a la inflación** que, de por sí, fué calamitosa.

También explicitó la baja abrupta y sostenida del aporte por parte del Banco (en concepto de Intereses y Comisiones), de forma unilateral, al conjunto de los Servicios Sociales que incide también y es determinante para La Mutual. Esto nos ha llevado a que algunos efectores discontinuaran la atención produciendo un ahogo financiero que **ponen en riesgo la salud y la vida** de nuestros asociados.

La firmeza de las intervenciones dirigidas a la Presidencia del Banco para que colabore con la solución de estos problemas, fueron la nota que nos impulsa, una vez más, a seguir reclamando, puesto que sin ese histórico aporte del 2% de Intereses y Comisiones, no habrá esfuerzo que alcance. De nuestra parte y junto a los trabajadores de AMEBPBA, seguiremos siempre dispuestos a transitar el camino que nos lleve a continuar brindando con responsabilidad, solidaridad y equidad. **¡Salud para Todos!**

COMISIÓN DIRECTIVA